

Acusan al TEPJF de discriminar CHIAPAS

POR GASPAR ROMERO
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

TUXTLA GUTIÉRREZ, Chis.— La comunidad LGBTIQ+ protestó afuera del Congreso de Chiapas y denunció a la diputada Sahara Munira José de haber arrebatado la curul que correspondía a la comunidad de la diversidad sexual de Chiapas, tras hacerse pasar como mujer lesbiana a pesar de no serlo ni ser reconocida por ese sector social.

El sábado, el TEPJF bajó a Campos Flores de la diputación plurinominal, postulada por Morena, para quedar en el cargo, Sahara Munia José Flores, mujer heterosexual, casada con el hermano de la senadora Sasil de León.

